
 

   
 

 
Dia 16 de Setembro de 2018 

 Líder: essa é pra você! A Grande Notícia 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

“Então, disseram uns para os outros: Não fazemos bem; este dia é dia de boas-novas, e nós nos calamos; se 

esperarmos até à luz da manhã, seremos tidos por culpados; agora, pois, vamos e o anunciemos à casa do rei” 

(2 Reis 7.9). 

Na época deste texto, Samaria passava por uma grande fome; e quatro leprosos decidiram sair da cidade, com 

a esperança de sobreviverem. Quando chegaram no acampamento de um povo inimigo, encontraram muitos 

despojos (comidas, bebidas, ouro, prata...) e nenhuma pessoa. Deus havia afugentado aquele exército. E 

então, eles começaram a comer, beber e esconder os tesouros que estavam ali. Até que um deles disse: “Não 

estamos fazendo o bem. Temos uma grande notícia e não estamos compartilhando ela.” 

Nós temos uma notícia imensamente maior e mais saborosa do que aquela dos quatro leprosos: Jesus, o 

filho de Deus, nasceu de uma virgem, viveu em santidade, cumpriu com toda a justiça, morreu a nossa 

morte, sofreu nossa condenação, ressuscitou ao terceiro dia, subiu ao céu e voltará novamente. Não 

podemos nos calar e guardar para nós tão maravilhosa boa-nova. 
Compartilhe o evangelho onde puder! Há muitos famintos, e temos o Pão da Vida.  

Dica para o líder!  
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Fique sempre por dentro dos eventos de nossa igreja, para convidar a sua célula: 

Missionar 2018 – Vivendo a Profundidade da Missão: Setembro é nosso mês missionário. De 28 a 30 

deste mês, haverá o congresso e também oficinas. Sem falar do Jantar Missionário, no dia 27 (inscrições 

pelo site). 

Encontro de Casais 2018 – Ministério Algo Mais: Dia 27 de outubro. Investimento R$ 120,00 por casal, 

com café da manhã e almoço inclusos. Das 8h30 às 17h. Vagas Limitadas. Inscrições através do e-mail: 

casalcomdeus@hotmail.com; ou nos telefones: (41) 99938-6768 | (41) 99938-9727. 

Quebrando o Iceberg! O Agir do Espírito Santo 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Coloque água num prato e fale que ela representa o mundo. Jogue em cima da água um pouco de 

orégano e diga que ele simboliza o pecado. Passe detergente na ponta do dedo e explique que ele 

representa o Espírito Santo em nós. Por fim, nós somos o dedo. Coloque o dedo com detergente no meio 

do prato. O orégano se afastará para os cantos. Faça um link com a mensagem explicando que a 

presença do Espírito Santo em nossas vidas é incompatível com o pecado.  

Cristo: o Único Digno de Louvor! 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Santo Espírito (Holy Spirit) – Laura Souguellis 

Redenção –  Projeto Sola 

Jesus Em Tua Presença – Asaph Borba (e Adhemar de Campos) 

https://www.e-inscricao.com/pibcuritiba/jantarmissionar
mailto:casalcomdeus@hotmail.com
https://youtu.be/J2rTdu7vqTE
https://youtu.be/ljUhhNeVrCU
https://youtu.be/0oventhqIPc


 

   
 

O que aprendemos nesta semana? 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Preparando o Caminho do Coração | Pr. Paschoal Piragine Jr. | Lucas 3.1-20 

A missão de João Batista era tão importante que foi citada nos quatro evangelhos. Ele era o cumprimento 
da profecia de Isaías, a qual afirmava que, antes do Messias, surgiria um profeta para preparar o caminho 
do Senhor. Vamos, então, estudar um pouco o conteúdo da pregação deste grande homem de Deus: 

1) Batismo de arrependimento para remissão de pecados (vv. 3, 8-14, 17): A mensagem de João 

afirmava que o Reino dos céus, ou seja, o governo de Deus, estava chegando. E ele pregava o 

arrependimento e o batismo nas águas. Com isso, pessoas confessavam publicamente seus pecados. 

João também exortava todos a produzirem “frutos dignos de arrependimento”; ou seja, um novo estilo de 

vida. 

Leiam Lucas 3.11-14 e respondam: Como aplicamos isso em nossa vida? O que, hoje, são ‘frutos 

dignos de arrependimento’? 

Qual a importância da confessar publicamente seus pecados? 

2) Fé intransferível (vv. 7-8): Os líderes judeus da época de João acreditavam que, por mérito dos pais, 

particularmente de Abraão, eles recebiam “por descendência” o favor de Deus e o perdão de seus 

pecados. Pensavam que, por fazerem parte da nação de Israel, ou por seguirem uma tradição religiosa, 

eles tinham salvação. João, porém, os via como eles realmente eram: pecadores que precisavam se 

arrepender. 

Com base no que refletimos, por que este ensinamento é importante? 

Como um pai pode conduzir seu filho a Cristo [sendo a fé algo intransferível]? 

3) O Cristo que batiza com o Espírito Santo (vv. 15-18): Só o Cordeiro de Deus, Jesus Cristo, é 

suficiente para salvar, perdoar e transformar. João Batista se preocupava em deixar claro que ele não era 

o Messias, e que Aquele que viria depois dele era digníssimo. Ele batizava com água, mas Jesus Cristo 

batiza com o Espírito Santo. E somente por meio de Cristo recebemos este batismo. 

Qual a importância do Espírito Santo em sua vida? Compartilhem experiências! 

Você anseia por mais do Senhor? Você gostaria de ser cheio do Espírito? 

Compartilhando o Evangelho 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

“Restitui-me a alegria da tua salvação e sustenta-me com um espírito voluntário. Então, ensinarei aos 

transgressores os teus caminhos, e os pecadores se converterão a ti” (Salmo 51.12-13). 

“Os membros do povo de Deus costumam falhar precisamente naquilo em que são mais famosos, e, no 

que diz respeito às biografias bíblicas, o homem que tem maior notoriedade por toda a obra do Espírito de 

Deus em sua vida geralmente é o que falhou exatamente onde pensava ser mais forte” (Charles 

Spurgeon). 

Você já percebeu que grandes homens de Deus, muitas vezes, se destacaram por aquilo em que eram 

fracos? Nós temos nossas fraquezas, mas Deus pode usá-las para glorificar sua força. E ministérios 

surgem desta forma.  

Davi, no Salmo 51, disse que, naquilo em que ele havia falhado, queria ensinar outros a não falhar. Faça o 

mesmo! Quem sabe não foi para ajudar outros que Deus permitiu você viver sua dificuldade? 

Tempo de orar 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

https://my.bible.com/bible/129/LUK.3.1-20
https://my.bible.com/bible/129/LUK.3.3,8-14,17
https://my.bible.com/bible/129/LUK.3.11-14
https://my.bible.com/bible/129/LUK.3.7-8
https://my.bible.com/bible/129/LUK.3.15-18


 

   
 

Pai, obrigado pelo teu Santo Espírito! Obrigado porque ele está conosco todos os dias. Obrigado pelo teu 

consolo, pelo teu auxílio e pela tua direção. Nos ajuda a ser cheios de ti e a buscar mais de ti. Senhor, 

colocamos os nossos dons a serviço do teu Reino e da tua Igreja. Em nome de Jesus. Amém! 

 

 


